
18 Pièces

980 m²

Réf. 3060T

2 100 000 €

Royan
Maison à vendre (17200)
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Exclusivité - À 10 minutes de Royan et des plages de la Côte Sauvage,

magnifique  château  du  18ème  de  980  m²  totalement  rénové  sur  un

domaine  de  3  hectares.  Emplacement  exceptionnel,  confidentiel  et

sécurisé.  Prestations  et  décoration  haut  de  gamme  pour  ce  bien

d'exception  composé  de  12  suites  incluant  un  appartement  de

fonction.  Le  château  est  actuellement  exploité  commercialement  et

bénéficie d'une très belle renommée et clientèle haut de gamme. Tout a

été  pensé  dans  les  moindres  détails  :  mise  aux  normes  complète

accessibilité  PMR et  incendie.  Parking pouvant  accueillir  de nombreux

...

Exclusivity  -  10  minutes  from  Royan  and  the  beaches  of  the  Côte  Sauvage,

magnificent  18th-century  chateau  of  980  m²,  totally  renovated  on  a  3-hectare

estate.  Exceptional,  confidential  and  secure  location.  Top-of-the-range

appointments  and  decoration  for  this  exceptional  property  comprising  12  suites,

including  a  staff  apartment.  The  château  is  currently  commercially  exploited  and

enjoys a very good reputation and high-end clientele. Every detail  has been taken

into account: full compliance with PMR accessibility and fire standards. Parking for

numerous vehicles. Large 100 m2 reception room, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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